

3,7 Millionen € für Bildung und Teilhabe übrig!

Aachen, den 03. August 2012

In der Städteregion Aachen sind im Bereich des SGB II 3,7 Millionen € aus dem Bildungs- und Teilhabepaket von 2011 nicht ausgeschöpft worden. Das Geld stand bedürftigen Familien zu, um Kindern und Jugendlichen schulische sowie außerschulische Förderungen anbieten zu können.

Die Gründe, warum die finanziellen Mittel nicht abgerufen wurden, sind vielfältig. „Uns kommt es darauf an, dass zumindest ein Teil der Gelder nicht einfach dem Haushalt zufließt, sondern dahin, wo sie dringend benötigt werden, z.B. den Familien, die sich eine angemessene Sport- oder Musikförderung ihrer Kinder nicht leisten können“ stellt Harald Siepman, Vorsitzender der Fraktion DIE LINKE im StädteRegionstag, klar.

Deshalb beantragt die Fraktion die „Verwendung der Restmittel aus dem Bildungs- und Teilhabepaket“ auf die Tagesordnung des StädteRegionstags am 27.09.2012 zu setzen. Die Verwaltung wird dabei aufgerufen, ein zeitnahes Konzept zu erstellen, wie die Mittel sinnvoll verwendet werden können, um noch in 2012 und in den folgenden Jahren qualitativ gute Angebote für Kinder und Jugendliche sicherzustellen.

Anja Linz